

BV Cronenberg  
Z. Hd. Frau Enkhardt  
Rathausplatz  
42349 Wuppertal



per Mail an: Jasmin.Enkhardt@stadt.wuppertal.de

Wuppertal, 12.04.2021

### **Antrag zur Sitzung der Cronenberger Bezirksvertretung am 21.04.2021**

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Scherff,

die SPD-Fraktion der Bezirksvertretung Cronenberg stellt folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird aufgefordert, die erhöhte Gebühr für so genannte Ambientetrauungen in den Bürgerbüros von Wuppertal Cronenberg, Ronsdorf, Langerfeld und Vohwinkel zukünftig nicht mehr zu erheben.

Begründung:

Wird eine Trauung im Cronenberger Bürgerbüro vollzogen, ist laut Gebührenordnung des Standesamtes Wuppertal dafür eine erhöhte Gebühr in Höhe von 200 Euro zu entrichten. Dies wird damit begründet, dass es sich um eine sogenannte Ambientetrauung handelt. Weitere Orte der Ambientetrauungen sind zum Beispiel Schloss Lüntenbeck, die Schwebebahn und der Elisenturm.

Die Bürgerbüros der Wuppertaler Stadtteile sind nicht zu vergleichen mit besonderen Veranstaltungsorten, die in der Tat ein einzigartiges Ambiente bieten, die etwa die Schwebebahn. Eine Trauung im eigenen Stadtteil sollte daher für alle Traupaare ohne zusätzliche Gebühren möglich sein. Die Bürgerbüros sind zudem rechtlich eine Außenstelle des Rathauses und somit gleichberechtigt. Es ist daher nicht einzusehen, dass eine Trauung im Rathaus Barmen günstiger ist, als im Bürgerbüro.

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Wagner  
Fraktionssprecher

**Wir setzen Zeichen.**



BV-Fraktion  
**Cronenberg.**